



# 上高瀬小だより



〈発行〉  
三豊市立  
上高瀬小学校



## 3学期 スタート!



令和6年が始まりました。学校生活が子どもたちにとって、楽しく、有意義なものとなるように、教職員一同努めてまいります。今年も、どうぞよろしくお願いいたします。

### 避難訓練

1月9日（火）、幼稚園と合同で火災対応の避難訓練を実施しました。合い言葉「お・は・し・も」を守って、小運動場に素早く避難することができました。訓練の後、令和6年能登半島地震や羽田空港衝突事故での火災のことにもふれ、「いざというときには、『落ち着いて』『素早く』『物にこだわらずに』行動しましょう。」という話をしました。うなずいたり、しっかりと顔を向けて聞いたりしている子どもたちでした。



### アスリートから教わりました

1月10日（水）、アスリート派遣事業「アスリーチ」により、陸上競技のアスリートに5年生が教わりました。ランチルームでお話を聞いた後は、さっそく実技に入りました。「速く走るための身体の使い方を覚えよう」というテーマで、進みやすい姿勢の作り方・足の使い方・腕の振り方の3つについて1つひとつのこつを詳しく実技を通して学ぶことができました。こつを教わっては、やってみるを繰り返し、体育館を何回も往復しましたが、最後まで、楽しそうだったり、真剣だったりの子どもたちでした。



### 読み聞かせ

1月12日（金）、PTAふれあい委員会の方による読み聞かせがあり、6年生が楽しみました。今年度の、ふれあい委員会の方による読み聞かせは、今回で最終でした。ふれあい委員会のみなさま、ありがとうございました。



### 民俗資料館で

1月12日（金）、3年生が詫間町の民俗資料館で、火おこし、炭火アイロン、水運びなど、昔ながらの体験をたくさんさせていただきました。また、今年は、コロナ禍でしばらく中止となっていた、かまどで炊いたごぼんときなこをおむすびにして食べることもできました。3年生にとって、楽しく、貴重な体験となりました。



ほうろくで煎った大豆を石臼でひく。火起こしをした炭火で、洗って乾かしたハンカチにアイロンをかける。一連の流れの中での体験をすることができました。



### 教育会より表彰



12月16日に、三観地区教育会総会があり、教育活動への貢献により、分館長（上小ふるさとの会長）さんが表彰されました。おめでとうございます。また、いつもありがとうございます。